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●結婚祝い

おめでとうございます。　　

　　　　　   田中德兵衞会員

結婚祝い、入会祝いおめでとう

ございます。　丸山恵美子会員

結婚祝いありがとうございます。

　　　　　　　　 松井実会員

おめでとうございます。

　　　　　　　 榎本英昭会員

●入会祝い

入会記念祝いありがとうございます。　　　 増井千恵子会長

この7月で4年目になりました。あっという間に3年間でした。こ

れからもよろしくお願いいたします。             杉山直幹事

30歳で入会しました。ロータリー人生の方が長くなりました。

                                        田中德兵衞会員

早いもので川口ロータリーにお世話になり今年で5年目となり

ました。楽しく過ごさせていただきました。これからもよろしく

お願いいたします。                         渡辺成子会員

入会記念ありがとうございます。  北村透会員、小倉克徳会員

入会記念おめでとうございます。

                            花石啓介会員、齋藤幸雄会員

●クラブフォーラム

クラブ・フォーラム2回目奉仕プロジェクト部門の皆様よろしく

お願いします。                           増井千恵子会長

本日委員長および委員長代理として2回発表させていただき

ます。宜しくお願いします。                   早船雅文会員

クラブ・フォーラム各委員長さん、宜しくお願いいたします。

                                            佐藤進会員

クラブフォーラム発表です。国際大会参加よろしく。

                                          朝日恵子会員

本日はクラブフォーラム米山委員会の発表をします。よろしく

お願いします。                             木内賢治会員

よろしくお願いします。

                世良隆治会員、竹ノ谷裕子会員、佐藤龍会員

●その他

先週の土曜日に川口モーニングロータリークラブにバーチャ

ルMUしてきました。                        田中德兵衞会員

配偶者誕生祝いありがとうございました。      新井秀雄会員

主人の誕生祝いありがとうございました。      本庄久子会員

いろいろな場所でいろいろな例会のあり方楽しみます。

                                            森絹子会員

7月26日日曜日のランニングでは17時30分川口リリア前スター

トでゴールは18時30分幸町のひら井川口店になります。ご参加

お待ちしております。                          白井靖会員

新役員の皆様、一年間宜しくお願いいたします。

                                          柳澤昭子会員

配偶者誕生祝いありがとうございました。又愛が深まります。

                                            小林修会員

すみません、途中退席させていただきます。    永村俊朗会員

先日入会しました。よろしくお願いします。      秋月信輝会員

皆様よろしくお願いいたします。              金子邦彦会員

第一生命保険に入社して今年で４１年目になる
　皆さんの多くは経営者として同じ場所を守り続けていると思うが、生命保険業界の営業員も同じ
で、西川口営業オフィス、という拠点に一貫して所属してきた。立場は“営業員”であるが、４１年間
同じ場所で“オフィス”を育て、守り、地域のお客さまとの関わりを大事にし続けてきた自分にとって
“西川口営業オフィス”は、自分の会社と同じである。
　第一生命は全国に“支社”という拠点を約９０構えており、その拠点が１５～２０ほどの“営業オフィ
ス”という組織を管轄している。全国で約１４００オフィスあるうち、私は“浦和支社”“西川口営業オフィ
ス”という組織に所属している。
この４０年の中で、私自身の拘りとして、“総合精勤会員”そして“MDRT”という称号を連続で獲得
し、会社から表彰を受けている。“総合精勤会員”とは、 “生命保険”の個人、法人への営業、後述す
るが“人財”の採用“”アフターフォロー“といったほぼ全ての活動分野において、年間取りこぼしな
く秀でた営業員が表彰される制度であるが、今年で連続獲得が２９年目になる。これは全国でも単
独、最長であり、営業員として休みなく勤務してきた自身の”誇り“であると認識している。
　また、MDRTとは、ミリオンダラーラウンドテーブル、といい、全生命保険業界共通の、営業活動における各社の“代表”たる営
業員に贈られる称号であり、これも同じく昨年で連続２５期目を迎えた。MDRTは全世界共通の取り組みであり、活動内容自体
は保険業界のロータリーのようなイメージで、地区研修があり、ブロック、都道府県会、日本会、世界大会というこの２つの称号を
自身の“拘り”として続けてこられたのは、正に社内外において、人に恵まれたからに他ならない。
　人い恵まれた、という点でお話したいことがある。
日本の生命保険会社は、それぞれ独特の採用形態をとっており、一緒に働きたい人財に自らお声かけし、誘う事で組織を豊か
にしていく。当然、人が栄えずに衰退し、近隣の営業拠点と合併していくおふぃすもあるが、西川口営業オフィスは昭和５２年の
設立以来、約４５年間一度の統廃合も行わず現在まで来ている。他組織の文化が混入せず、名称の変更もない営業オフィスは、
こと近隣にたくさんのオフィスが混在する都心部のオフィスの中では希少である。
　営業員の給与体系はほぼ出来高制であるため、それぞれの営業員が自身の活動を行う事が原則の活動である一方、これも
日本の保険会社特有の文化であるが、自身の採用した人材を育て、協力し、更に系統員を増やし、豊かにしていくこと、これは給
与とは直結しない、いわば“使命”であり、外せない我々の役割となっている。
　この４０年の間で私が採用した人々は、勤続２５年や３０年を越え、既に指導者として“西川口営業オフィス”から巣立っていった
人財、今でも同じオフィスを盛り立ててくれている後輩等もたくさんいる。当然、こういった活動は給与面に直結することはない
が、自身の拘りとしておこなってきたこの“人のつながり”は、一見“個人競技”に見える営業の世界の中ではお互いの心の支えと
なり、それが今日まで営業活動を続けてきた糧となっている。

●幹事報告　杉山直幹事

渡部行光会長、王唯斯さん

松井実会員､増井千恵子会長

杉山直幹事､北村透会員、田中德兵衞会員、増井千恵子
会長、平田修一会員、渡辺成子会員、小倉克徳会員

●入会式

本日分
会員数
出席
出席率

  7月16日
　  100名
　    53名
 55.79%

幹事報告をご覧ください。
●7月30日はオンライン例会を
行います。
●7月23日は祝日のため、休会
です。
●7月31日に予定していました
親睦委員会は中止になりました。
●8月5日の12：00より一徳にて
2019-20年度決算理事会があり
ます。

●結婚記念祝
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●本日の行事

事業所：明治安田生命 ( 相 )
　　　　　　　　川口営業所
住　所：川口市本町 4-1-8-13Ｆ
ＴＥＬ：048-227-5205
ＦＡＸ：048-223-1261
役職名：ＡＤ
生年月：昭和 42 年 3 月
紹介者：田中德兵衞

豊田 理世
とよだ　みちよ

●出席報告　杉山伶子委員

●入会記念祝

●ニコニコ資金報告　榎本英昭委員

123,000円
51,000円

174,000円

前日までの累計
本日の計(31件)
本日までの累計

コロナの影響で、今年度も
海外への渡航が出来ない関
係で、国内で交流クラブを
つくるための下準備を進め
ていきたいと思います。
2021年6月12～16日に台湾
で国際大会がありますが、
川口モーニングクラブより
ガバナーが出ていますので
川口RCからも多数の参加をお願いします。

●国際奉仕委員会　早船雅文委員長

●国際交流委員会　朝日恵子委員長

●青少年奉仕委員会　森 絹子委員長

●ロータリー財団委員会　小川長四郎委員長

●奉仕部門　新井秀雄委員長

●米山記念奨学委員会　木内賢治委員長

●戦略計画委員会　岡村睦美委員長

●ブライダル委員会　本庄久子委員長

今年は、青少年交換が無いの
で、教育委員会が体験学習を
考えている話を聞き、ロータ
リークラブの職業奉仕委員会
と行政で交流し、ロータリー
の職業を紹介する計画が立ち
上がりましたがそれも中止に
なりました。

国際的人道的プロジェクト
を、台湾の中壢RCやオース
トラリアのカムデンRC、ア
メリカオハイオのフィンド
レーRCと協力して、ネパー
ルのプロジェクトを計画し
ていましたが、コロナの影
響で延期になっています。

●社会奉仕委員会　小倉克徳委員長
新型コロナウイルスの影響
で、震災より10年の節目で
あるふれあいコンサートを
4月に計画していましたが、
今年度は見合わせる事にな
りました。
震災復興支援は、今年度も
引き続きやっていこうと思
っています。
またコロナの中で、どう社会奉仕をしていくか模索
しながらやっていきたいと思います。

●職業奉仕委員会　佐藤 龍委員長
職業奉仕は、ロータリーの
根幹であることを理解し、
職業奉仕の重要性を分かり
やすく広め奉仕活動を行う
事を方針とします。
今年も川口市市産品フェア
に出展を計画しています。
その中で、川口RCをPRし
ていきたいと考えています。

ロータリー活動の実践の場
として、職業奉仕、社会奉
仕、国際奉仕、国際交流が
奉仕プロジェクトになって
います。コロナの状況の中
で、奉仕の灯を消してはい
けないと思っていますので、
行政や他団体と連携を取っ
て、地域のニーズに応えら
れる奉仕をしていきたいと考えております。

勉学または研究のために来日
し、大学の教育機関に在籍す
る外国人留学生に奨学金を支
給する事にあります。
今年度は、860人の米山奨学
生が誕生しました。2770地区
に関しては37人で、11ヶ国で
す。
来年の3月に、親睦委員会と職業奉委員会と協力して
静岡にあります米山梅吉記念館へ移動例会を計画して
います。

昨年度に第1回目のお見合い
イベントを実施しましたが、
皆様のご協力の元、成功し
ましたので、今年度も計画
しています。
コロナの状況にもよります
が、12月にできたらと思っ
ています。

1年の計画は会長の考えの元
動いていきますが、3年後、
5年後を見据え考えていく委
員会です。
今後、100名を維持しつつ、
いかに増強していくかなど
を考え、それを実践していけ
るのかを決めていきたいと思
っています。

ロータリー財団への寄付に協
力して頂きたいと思います。
ポリオ50ドルと、年次寄付の
100ドルは会費より捻出します。
残りの100ドルの寄付をお願
いします。


